

# Promoción Año 1964

Inolvidable fue para la promoción del año 1964 al cumplir 40 años de egresados, reencontrarse con su Escuela de Ingeniería y Ciencias, en la emblemática Sala Q10 en la que al decir de ellos, “tanto se sufre o sufrimos y que ahora es para nosotros motivo de añoranza”.

**E**sta promoción se reúne periódicamente, especialmente en las celebraciones que realizan al ir cumpliendo nuevos años de su egreso, manteniendo de esta forma una vinculación estrecha de amistad, que ni el paso de los años ha logrado romper.

En la oportunidad el Decano Francisco Brieva, los recibió cordialmente y les hizo una presentación de los cambios experimentados en estos cuarenta años en la enseñanza de la ingeniería y también en la estructura de la Facultad y en su infraestructura, señalando que “el tiempo de una manera u otra ha cambiado”.

La máxima autoridad de la Facultad, mediante una presentación inalámbrica mostró y entregó información sobre lo que fue

la Facultad hace 40 años y cómo, especialmente en estos últimos 15 años, ha experimentado una renovación que la consolida como una institución líder en ciencia y tecnología en el país.

Luego de la detallada presentación, los asistentes de la promoción de 1964, manifestaron sentir un gran orgullo por haberse formado en esta Facultad y cómo les gustaría estar nuevamente estudiando en esta Escuela de Ingeniería y Ciencias, que ha implementado tantas y tan significativas innovaciones, en la enseñanza de la ingeniería y en el desarrollo de las ciencias y la tecnología.

Posteriormente, fue el ex-alumno y ex profesor de Álgebra, Modesto Collados quien dictó una clase magistral, en la que expuso

una “visión distinta de lo que ha pasado por dentro de un hombre que en sus 65 años de profesión construyó más de un millón de metros cuadrados”.

“Mi vasta experiencia me ha llevado a reflexionar sobre los conceptos que deben imperar para tener una sociedad sana y éstos no son otros que la ética, la lógica y la técnica. Ética, porque las cosas, los hechos deben hacerse bien, con corrección; la lógica, usando la razón y la técnica, que nos da las herramientas para concretar obras que vayan para bien de la sociedad. En la actualidad, esos conceptos, aparentemente no son valorizados y aplicados.

Desde hace 18 años, prácticamente me he convertido en un predicador de la ética y en un convencido que hay que derrotar una gran enfermedad que tiene la humanidad el legado de Maquiavelo “el fin justifica los medios”, premisa que impera hoy en día y, los responsables de vencer dicha premisa son los miembros de la generación del Siglo XXI”.

Las actividades de celebración de los 40 años de egresados seguirán, finalizando con una cena de gala.



► Ingeniero, Sr. Modesto Collados.